

AMB - Mal ein anderes Treffen

13.September 2019



Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu kommen und neue Freund- und Bekanntschaften knüpfen zu können. Aus diesem Grund hatten wir für den 29. August Schüler und Lehrer einer Schule aus der Umgebung Palmeiras eingeladen: Der "Escola Municipal Leonor Santos".

Die Kinder des 'Kindertreffens' haben ihre Gäste mit einem Lied willkommen geheissen: 'Visitante seja bem-vindo' (Sei willkommen, Besucher). Dann gab es ein leckeres gemeinsames Frühstück. Hinterher, im Klassenraum, durften die Kinder den Gästen ihre selbstgebastelten Spielsachen vorführen, die aus wiederverwertbaren Materialien hergestellt wurden. Daraus wurde unter Plaudern und Spielen ein gemeinsames Lernen, wie man Dinge, die meist im Müll landen, sinnvoll verwerten kann.

Danach haben wir unseren Gästen noch das Gelände, die Klassenräume und den Spielplatz gezeigt. So war der Vormittag bereichernd für beide Gruppen und endete damit, dass die Besucher mit einem gebastelten Sparschweinchen beschenkt wurden.

Wir sind Gott dankbar, für alles was er tut.

Dalceliz und Lucielma
Erzieherinnen

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21